



AR_UCC - UNIVERSIDAD CATOLICA DE CORDOBA

La universidad

- *¿Dónde se encuentra la institución de destino? ¿Cómo llegar desde un lugar conocido (Aeropuertos, trenes, otras opciones, etc.)?*

La mayoría de facultades se encuentran en un campus ubicado en los límites de la ciudad, entre el barrio de Santa Isabel y Cabildo. La forma más cómoda de acceder es en Uber, aunque también cuentan con unas furgonetas privadas que salen desde el centro de la ciudad a la universidad. También se puede usar el transporte público, autobuses 30 o 34.

- *¿A quién dirigirse en la institución de destino?*

Mi coordinador del intercambio fue Joaquín Contreras, pero cualquier persona del departamento puede ayudar en la comunicación.

- *Independientemente del calendario académico, ¿Cuál es el período de estudios?*

Comenzó a principios de marzo y ha terminado a mediados/finales de julio.



- *¿Existen cursos de orientación en la institución de destino para estudiantes de intercambio?*

Si, en el comienzo del curso académico hay varias jornadas de orientación para nuevos estudiantes, tanto locales como extranjeros. Durante el curso hay otras actividades de cocina o excursiones.

- *¿Piensas que el trato de la institución de destino a los alumnos de intercambio es adecuado?*

En general diría que el trato está bien pero no distinguen entre estudiantes locales y de intercambio, por lo que a veces pueden llegar a ser mucho más exigentes que en cualquier erasmus.

- *¿Cómo es el ambiente en la institución de destino con compañeros, docentes y personal en general?*

Ha sido más distante de lo esperado, es un trato formal y educado, pero no muy cercano.

- *Si pudieras volver a solicitar este programa de movilidad, ¿volverías a solicitar esta institución? ¿Por qué?*

Agradecemos a Marina esta información (julio 2024)



Teniendo en cuenta la situación actual, quizás si la volvería a elegir, ya que la Universidad Nacional de Córdoba (la pública) es mejor opción en cuanto a clases pero ha tenido numerosos paros y actualmente se encuentra prácticamente inactiva ya que es pública y no tienen mucho presupuesto.

Al ser privada te aseguras de rendir los exámenes en la fecha y hora estipulada, aunque sean más estrictos.

Tengo entendido que la Universidad Siglo XXI también tuvo problemas con los alumnos de intercambio y los exámenes.

- ¿Cuánto gastaste de media al mes? Entre alojamiento, manutención, transporte...

En total son unos 600€ al mes (alojamiento 250€, comida unos 250€ y otros gastos). Yo me alojé en un piso de 2 habitaciones en el centro, costaba 250€/mes por persona.

- ¿Existe un comedor de institución de destino o restaurantes asociados a ésta con menús económicos?

Sí, el campus cuenta con una cafetería/comedor con menú.

La ciudad

Es una ciudad tranquila, bastante segura en los barrios céntricos, el ambiente es casi como un pueblo ya que se divide en barrios y casi nunca se necesita salir de él.

Me pareció más descuidada que Buenos Aires pero el ambiente en general no es malo, depende mucho también de por dónde transites.

Te recomendaría para visitar los pueblos de la sierra, aunque en el centro de la ciudad está la Plaza San Martín y muchas otras para visitar.

Hay mucho ambiente estudiantil y barrios de bares que están muy bien para pasar el rato. Respecto al transporte y la alimentación, es como en cualquier otra ciudad. El barrio Güemes es el más famoso por sus bares.

Puedes desplazarte por la ciudad en Uber y autobús.

A tener en cuenta

Mi consejo es que seáis flexibles, es normal encontrar dificultades al llegar a una nueva ciudad, pero todo acaba encajando, también hay que ser prudentes y tener cuidado ya que a pesar de ser una ciudad segura nunca se sabe lo que puede pasar.

Os recomiendo visitar la sierra antes de comenzar el curso o antes de los parciales ya que después no habrá mucho tiempo.

Yo recomendaría la UNC en primer lugar, luego la UCC.